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こんにちは、笹木タテグの博（ひろし）です。今年も、いよいよあと少しで

今年も終わります。いかがお過ごしですか？皆さんの健康を、お祈りしており

ます。 

僕は、一年間 なんとか健康で仕事をさせてもらいました。 

   

 今年のプロ野球は、最後まで楽しめました。昨年の手紙にも、書きましたが 

 小学校から横浜を応援（ファン歴 35 年位）していました。よわーい時期 

 が長かったですが、今年は３位 敗者復活のルールが、ありまして２位の 

阪神 優勝した広島にまで、勝っちゃいました！一人テレビを見て興奮して 

 いると家族の冷ややかな目線。でも最後は、一緒に応援してくれました。 

 いざ、日本シリーズへ ＶＳ ソフトバンク ２０年ぶり！ 

 さて、観戦にいこう！チケット予約の日 電話つながらず、すぐ完売 

 横浜スタジアムあきらめ、６戦、７戦目の福岡がとれました。あとは 

 運まかせー。 

  １戦  ２戦 ３戦 ４戦 ５戦 ６戦 ７戦 

●   ●  ●  ○  ○ 

 ３連敗から 2 連勝、幸運にも６戦までもつれて、福岡に行ける事に 

 なりました！福岡ドーム 白熱した試合でした。途中、子供からメール 

 子 「今、テレビ見てるけど、どこにいるん？」 

 父 「３塁側の内野席」 

 子 「はあ？なに、わからんー 専門用語？」 

 父 「テレビの画面の左側かな？」なんか、うまく説明できませんでした。 

  試合は、負けましたが貴重な経験ができました。 

   

                記念にユニホームを、買ってきました。 

 無理やりワンコに、着せました。 

 

 

 

 

 



安土城築城 
   棟梁が、なかなか気がのらず８月から製作 かなり遅れています。 

     このペースだと、あと７年位 きつ～ 

 

  

  １階の南側ができました。１mm 

  の垂木を１本ずつ取り付けます。 

  垂木のきれいなラインをだすのは 

  たいへん難しかったです。 

 

  １階北側は、これと同じものを 

  つくって、くっつけます。 

  気がとおくなる～ 

 

 左側は部屋の中の写真です 

 見ずらいですが金箔に襖絵がかいています 

 

  

まぼろしの城 安土城 プチ情報 

 安土城の部材 

  現代の住宅に使う柱は約１０㎝角の柱を使いますが、安土城では、 

 窓の格子や屋根の垂木にしか使わないそうです。普通の柱で３０㎝～ 

 ４５㎝あったそうです。通柱（地下から６階の床下まで通した柱）の 

 太さは、なんと最大 90 ㎝あったそうです。長さが 24ｍ位 昔よく 

 機械もない時代に人の力で、これだけのものを建てたなあと思います。 

 こうした城の柱や梁は現代住宅の柱と比較すると、断面積で１０倍、 

 強度にして８０倍にもなるそうです。だから五重の天主を容易に 

 支えて、大地震が起きてもびくともしないそうです！ 

 しかし残念なから安土城が、たった３年しか持たないとは、なんとなく 

 信長らしいかな。現代のお金に換算しると 1000 億とか・・・すごい！ 

http://www.irasutoya.com/2013/09/blog-post_21.html


今年も、いろいろ仕事をさせてもらいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  蔵の戸を納めました。すべて桧です。    玄関は、アルミの建具がふえましたが 

  カギの取り付けは苦労しました。      木しかだせない、あじわいがあります        

 

 

 

 

 

 

 

 

  オサランマが納まっていて、冷暖房が    開閉したいと言われ、施主様の 

  効かない。普通、アクリル・ガラスを    アイデアで無双窓を納めました。 

  裏にいれますが、施主様の希望で       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  神棚の台です。側板には家紋が        玄関木製網戸です。玄関戸と同じ 

入っていて豪華になりました。        形の網戸をつくりました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 和モダン風の建具です。右は、桧板を 

 横に使ってこまかく入れました。 

 両面に、板が入っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  リビングの建具で、３本立ち        ３本立ちは、和室～リビングの仕切り 

  桧の板を横に使いました。         片引きは、玄関ホール～リビングで           

                       明りをヒトマス多くとりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

部屋の上部の仕切りに換気窓！         和室とリビングの仕切り。上下に 

風がヒュールリー               明り窓をつけて真ん中は襖です。 

 



 

          笹木タテグの取り扱い説明書 

 「え～こんな、仕事もするの？」と言われるお客様がおられます。 

 仕事内容 

  木製建具製造 硝子戸・紙障子・板戸・ランマ・襖 

         フラッシュ戸（建材ベニヤを使用した洋風の建具） 

  使用材料   国産  杉・桧 

          アメリカ 米ヒバ 

  ＊アルミは、網戸のみ扱っています 

● ガラスの割れ替え・網戸・障子・襖の貼り替え・建具の建付け・修繕 

● 既存の硝子戸をアクリルに交換（戸が軽くなり、小さいお子様には安全） 

● 既存の重い硝子戸にＶ型の戸車に変えて、Ｖ型のレールを溝に入れると 

  小指でも軽～く動くようになります。よく注文を受けます！ 

 ● 玄関のアルミ建具の戸車交換・カギの交換・アルミの腰パネルの交換 

● その他、できる範囲で御相談にのります 

  （建具以外の工事でも、信頼のできる職人さんを紹介できるかも 

  しれません。御相談を！） 

 

よろしければ、親戚の方・知り合いの方など、何かお役にたてることが 

   ありましたら、ご紹介のほどよろしくお願いします。 

 

 

 ホームページできました！！ 

  長浜市 笹木タテグで  “検索”で見れるかな～ 

         携帯  090－8792－7222 （ひろし） 

気楽にお電話下さい！ 

 

 

 小５の次女が、なぜか折り紙に、はまっていて今回の“建具だより”の為に 

 折ってもらいました。縁起ものがええなあと思っていたら、本人は“リボン” 

 がおりたい！と言うのでおねがいしま～す！最初は、やる気満々でしたが、数が 

 あるので途中あきてきましたが、「うまい！」「さすがやなあ！」とおだてて 

 なんとか折ってもらいました。 

 裏に、両面テープが貼っています。お孫さんに、あげるとかして 

 よかったらもらって下さい。 

http://ord.yahoo.co.jp/o/image/_ylt=A7dPdD9qf3pWTlcADzOU3uV7/SIG=136ausfr7/EXP=1450954986/**http:/www.naoetsu-crs.com/wp-content/uploads/bac88380bcf07bded89918729899d96f.jpg

